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香港文匯報訊（記者黃冬深圳報
道）廣安—港澳合作座談會9月29
日在深圳召開，香港銅鑼灣集團、
深圳正威集團等20餘戶企業家代表
歡聚一堂、暢敘友情，共商合作、
共謀發展。座談會上，香港文匯
報、香港銅鑼灣集團與廣安市政府
簽訂了合作協議。
廣安市委副書記、市長羅增斌，

四川省政府駐廣州辦事處主任周曉
陽出席座談會。香港文匯報副總經
理姜增和、香港銅鑼灣集團董事長
陳智分別作了交流發言。

姜增和：做好橋樑紐帶
「香港文匯報作為改革開放以來

內地政府到香港招商的橋樑和紐
帶，將發揮在香港地區與政界、工
商界的良好關係，圍繞『高科技、
文化創意』兩大產業，積極協調廣
安與香港企業的聯繫交流。」姜增
和說，希望廣安進一步加強課題研
究，做實招商項目，吸引更多香港
企業落戶廣安。
「前不久到廣安考察後，對廣安
良好的發展勢頭留下了深刻印
象。」 陳智介紹，銅鑼灣集團將綜
合運用考察成果，進行深度研判，
積極尋求在商業地產、文化旅遊等
方面與廣安的合作空間，爭取早日
務實開展項目合作。

周曉陽羅增斌分別致辭
周曉陽建議，廣安要樹立後發也

要高點起步的意識，加強與香港地
區信息的對稱溝通，主動對接香港
優勢產業、科技創新優勢及口岸優
勢，使「廣安—香港合作產業園」
做實做久。四川省政府駐廣州辦事
處將積極為地方政府和企業服務，
推動產業園區加快建設，成為全省

對港合作的一面旗幟。
羅增斌市長說：「廣安、香港兩地因小平同志

架起了一條無形的情感紐帶，兩地文化、經貿合
作不斷加強。」希望與會企業家一方面與廣安達
成合作共識，共同推進合作項目建設，另一方面
利用自身影響力，積極牽線搭橋，引薦更多企業
了解廣安、關注廣安、投資廣安。廣安將以更加
優質的服務，更加機智靈活的政策攜手各位企業
家務實合作、共謀發展。

荃灣各界聯歡賀66周年國慶 佛山社總義工中秋敬老

香港文匯報訊（記者 邵萬寬）由香港佛山社
團總會青年義工團主辦的「情滿中秋長者茶聚」
日前在藍田德田商場彩明海鮮酒家舉行，廣東社
團總會九龍西地區委員會、佛山社團總會主席鄧
祐才，香港佛山社團總會副主席黃甘培、青年部
部長何綺蓮，廣東社團總會九龍西地區委員會副
主席楊德、副主任陳榮欣等蒞臨主禮，並向在場
近400長者派發中秋應節福袋，共度愉快下午。

鄧祐才黃甘培何綺蓮出席
活動由廣東社團總會九龍西地區委員會贊

助，由佛山社團總會青年部常務副部長邵亮標
策劃。鄧祐才表示，舉辦是次活動有兩個目
的，一是讓廣東社團總會九龍西地區委員會、
香港佛山社團總會的會務更接地氣，弘揚扎根
社區、服務社區的精神 ，推動兩會積極開展地
區工作，服務基層市民。二是組織佛山社團總
會青年義工更多參與社區服務，為不同地區長
者帶來歡樂，希望以此作榜樣，帶動更多的青
年參與和關心香港事務 ，在後政改時期減少社
會撕裂，關注及協助政府改善民生，發揮守望
相助精神，促進鄰里和睦、社會和諧。他又透
露，該會青年部未來會舉辦更多各類型活動，
發動更多青年義工關懷長者，讓各「老友記」
能夠「每逢佳節倍開心」。
何綺蓮表示，很高興與一眾「老友記」共度快
樂下午。她感謝各協辦單的支持和一眾青年義工
對活動付出的汗水與努力，特別是贊助是次活動
的各位首長、社會賢達。希望藉中秋佳節之際與
社區分享節日的歡樂與喜悅。

■香港文匯報與廣安市政府簽訂合作協議。
本報深圳傳真

■佛山社團總會「情滿中秋長者茶聚」，賓主與
青年義工合影。 邵萬寬 攝

福建婦女協赴京國慶宴
黃玲玲周娟娟陳聰聰沈沖率團 僑聯主席林軍等會見

在訪京期間，中國僑聯主席林軍，全國婦聯副主席
崔郁，全國政協港澳台僑委員會副主任華建，中央

統戰部副部長林智敏，國務院港澳辦副主任王志民，全
國人大常委、全國人大內務司法委員會副主委陳秀榕，
國務院僑辦副主任譚天星等領導親切會見了全體團員。

黃玲玲：助逾6,000人登記選民
訪問團團長黃玲玲向國家各部門領導匯報會務工作。
她說，該會去年12月8日成立，擁有2,600多位會員，
全力支持香港特區政府依法施政，包括積極支持政改，
在「反佔中、保普選」活動中積極發聲；鼓勵選民登
記，短短數月通過該會新登記選民逾6,000人，為香港
未來幾場重要選舉作好準備。展望未來，該會婦女姐妹
將共籌婦女事務，推動社會和諧發展，培養青少年的愛
國精神，共同為實現「中國夢」而努力奮鬥。
創會主席陳聰聰表示，福建婦女協會成立以來面向基

層，適應香港新時代發展，特別重視基層工作，大多數

會員亦來自基層，至今已有2,600名會員，會務發展迅
速，因為接地氣，在福建婦女中有很大吸引力。

拜會崔郁林智敏華建譚天星
崔郁在聽取匯報後表示，該會創立時，正是「反佔中」

即將清場的時候，姐妹們主動作為，積極發聲，反對「佔
中」，支持政改，維護香港和諧繁榮穩定，全國婦聯對姐
妹們作出的傑出貢獻給予充分肯定和由衷讚譽。
林智敏對該會提出3點期望，包括一如既往地堅持貫
徹落實「一國兩制」，支持行政長官和特區政府依法施
政；發揮女性平易近人、親和力強、長袖善舞的特質，
培養青少年一代的國家觀念和民族意識；以及為香港與
內地交流發揮好橋樑作用。
譚天星指，訪問團來北京與全國人民分享國慶的喜

悅，感受祖國的建設發展變化，對今後發展會有積極和
重要影響。
華建指，港澳台僑委今年工作包括關注港澳青少年發

展，該會成員既是婦女也是母親，希望將來共同合作做
好青少年工作。

王志民讚「愛拚會贏」精神
王志民歡迎福建鄉親和「半邊天」來北京訪問，指福

建鄉親具有「愛拚會贏」精神，在多場選戰中經受考驗
並取得成果，希望11月區議會選戰中能夠再次分享成
功，也希望福建「半邊天」在香港也要「好打得」。
沈沖總結了此行的3個目標，包括「交流之旅」、

「聯誼之旅」、「歡慶之旅」。該會藉此行向國家各部
門領導匯報會務，也全面聽取各領導的指示，同時進一
步密切彼此友誼，以及祝賀國家66華誕。

籌集800萬元準備自置會所
該會此行並召開一次工作會議，更籌集到800萬元準

備自置會所。訪問團成員還有榮譽顧問吳洪芹、林廣
兆，名譽顧問楊詠曼、楊志紅等。

香港文匯報訊 （記者 沈清麗）「香港福建

婦女協會慶祝中華人民共和國66周年國慶北

京訪問團」一行40多人，於9月27日至30

日訪問北京。29日，訪問團先後參加了由中

國僑聯舉辦的國慶招待會，以及由全國政

協、中央統戰部、國僑辦、國務院港澳辦和

國台辦在人民大會堂舉辦的國慶招待會。訪

問團團長為該會主席黃玲玲，永遠名譽主席

周娟娟、創會主席陳聰聰任名譽顧問，中聯

辦協調部部長沈沖擔任榮譽團長。在京期

間，訪問團還拜訪了全國婦聯、中央統戰

部、全國政協港澳台僑委、國務院港澳辦、

國僑辦等部門領導。 ■訪問團首長與中央統戰部副部長林智敏(右八)合影。 香港文匯報記者沈清麗 攝

■香港福建婦女協會訪問團參加中國僑聯慶祝66周年國慶招待會。 香港文匯報記者沈清麗 攝

香港文匯報訊（記者邵萬寬）荃灣各界國慶聯歡晚
宴日前假悅來酒店舉行，中聯辦新界工作部副部長謝錦
文、民政事務總署副署長李百全擔任主禮嘉賓。荃灣地
區各界友好、政商社團人士及義工歡聚一堂，祝願祖國
繁榮富強，人民安居樂業。

周厚澄葉錦菁等出席
出席的嘉賓還包括：大會會長周厚澄、荃灣民政專員
葉錦菁、荃灣區議會主席陳耀星、荃灣警區指揮官郭浩
儀總警司、圓玄學院主席陳國超、名譽贊助人蘇陳偉
香、仁濟醫院董事局主席林煒珊等。

謝錦文：港處於關鍵期
謝錦文表示，新中國成立66年來走過一段非常艱難
的日子，從一窮二白到今天的強大，改革開放30多年
來成就輝煌，已經成為全球第二大經濟體。國家的發
展，離不開香港同胞的參與和支持。近日，國家的紀念
抗戰勝利大閱兵、神舟火箭的升空等，都彰顯出國家的
強大實力，廣大民眾應該感到自豪。他表示，香港正處
特別關鍵的時期，特區政府聚焦發展經濟、改善民生，
希望荃灣各界以至香港各界攜手把香港建設得更好。

李百全冀社區和諧興旺

李百全表示，荃灣各界自7月便開始舉辦國慶系列活
動，感謝為活動付出努力的籌辦者和參與者。他指出，
在中央政府的支持下，香港繼續保持繁榮穩定；荃灣在
各界的共同努力下，也建設成為和諧、興旺、富人情味
的社區。

執行主席李麗容致辭
大會執行主席李麗容致辭表示，建國66年來，特別

是經過改革開放逾30年的奮鬥，國家創造了人類發展
史上的奇蹟，在各個領域取得驚人成就。隨經濟騰飛
和綜合國力提升，國家重新調整了面向全球的生產佈

局、貿易佈局和投資佈局。近期中央政府宣佈多項實施
「一帶一路」戰略的舉措，香港作為經貿、金融、航運
中心，如何發揮近水樓台的優勢，搶抓機遇，是迫切要
面對的問題。她指出，今年也是抗日戰爭暨世界反法西
斯戰爭勝利70周年，「前事不忘，後事之師」，尤其
年輕一代宜深入認識國家和香港曾經承受的苦難，認真
總結這段歷史。和平並非必然，國家經濟的強盛給予人
民繁榮穩定的生活基礎。香港和國家、香港市民和全國
人民是命運共同體，一榮俱榮。作為國家的一分子，應
該自覺與全國人民一起，為國家的進步作出貢獻，共同
譜寫中華民族繁榮發展的新篇章。

汕頭商會酒會賀國慶

香港文匯報訊（記者 陳文華）香港汕頭商會昨於西
環會所舉行國慶酒會，賓主近百人歡聚一堂，共賀新中
國66華誕，中西區民政專員周可喬應邀主禮。該會會
長葉振南表示，每年國慶日商會同仁均聚首會所慶祝，
表達愛國情懷，共祝祖國富強昌盛，香港繁榮繁定，希

望未來繼續凝聚各界愛國愛港力量，助推國家改革發
展，以實際行動支持特區政府依法施政。

周可喬葉振南分別致辭
周可喬表示，香港汕頭商會創立於1946年，以愛國

愛港愛鄉為宗旨，團結潮籍鄉親及工商界人士，關心家
鄉建設，支持特區政府施政。在歷屆會長和會董努力
下，會務不斷發展，希望未來再接再厲，進一步促進香
港經濟、民生等各方面的發展。
葉振南表示，改革開放37年來，國家綜合國力顯著

增強，今年「一帶一路」及亞洲基礎設施投資銀行的實
施，必將為未來發展提供新動力。香港汕頭商會一向秉
持愛國、愛港的優良傳統，是建國初期最早懸掛五星紅
旗、舉辦國慶活動的商會，歷年10月1日都會凝聚鄉親
共同慶祝，釋放社會正能量，未來將繼續凝聚社會各界
愛國愛港力量，助推國家改革發展，以實際行動支持特
區政府依法施政，推動兩地發展。

歐陽成潮劉宗明等出席
出席酒會的還包括該會永遠榮譽會長歐陽成潮、劉宗明，

副會長孫志文、王文漢、林雪英、李志強、陳少洪等。
在慶祝酒會上，該會同仁以歡樂的歌聲唱出對祖國的

讚美，令會所充滿歡樂喜慶的節日氣氛。

■香港汕頭商會舉行國慶酒會。 陳文華 攝

■■荃灣各界日前假悅來酒店舉行國慶聯歡晚宴荃灣各界日前假悅來酒店舉行國慶聯歡晚宴。。


